

第3弾

議員ウォッチング

毎号2名ずつ紹介
していきます。



齋藤 則人 議員

さくらんぼで有名な
山形県東根市出身です。

議員を目指した理由は何ですか？

商工会、観光協会での役職経験を活かし、室野井、湯本地区の声を町政に届けるために、そして地域活性化につなげたい思いで立候補にいたりました。

齋藤議員は多くの人脉をもっているようですが？

人との付き合い、人との絆は大切で、人とのつながりが人を成長させてくれると思います。

飲食店を経営していますが、自宅では家事をしますか。

家に帰ったら家事はいっさいしません。亭主関白ではありませんが。(笑)

那須町で気に入っている場所はありますか。

ハイランドパーク別荘地にある展望台からの、筑波山やスカイツリーも見渡せる雄大な景色は、悩みや迷いを吹き飛ばしてくれる癒しの場です。

自分を動物に例えるなら？

サルですかね。落ち着きがなく、ちょろちょろしてますから。(笑)

今まで読んだ本の中で印象的なものは？

芥川龍之介。短編を書かせたら右に出るものはない。

「ハンカチ」は日本人の独特の感情、日本の母親のやさしさと強さを表現していると思います。

好きな言葉はありますか。

少林寺拳法の創始者、宗道臣氏の言葉「力なき正義は無力なり、正義なき力は暴力なり」



レストランで腕をふるう



池澤 昇秋 議員

健康のために吹き矢をやっています。
(現在は自粛中です。)

2期目となりますが、議員を目指した理由は何ですか？

青年団連絡協議会会长や仕事の経験から、町の多くの人の生活や問題点を知り、地域の力になりたい、みんなの声を町政に届けたいという思いで決断しました。

得意なスポーツは何ですか？

スポーツは実は不得意でしたが、勤めていた郵便局に野球部があり長く所属していました。また、青年団にいた時、合気道を白河の道場に友人と通っていました。(初段の腕前)

那須町の中でのおすすめのスポットは？

横岡地区、高瀬のお寺から登って、林道沓石高瀬線の頂上付近に那須山を見晴らせる、穴場の絶景のスポットがあります。

好きな言葉は？

18歳の誕生日に父からもらった言葉に「困難にぶつかったらファイトを燃やせ」とあり、今でも心に刻んでいます。父の最後の私への贈り物でした。

子供との思い出は？

欽ちゃんの仮装大賞に子供と一緒に挑戦。7回出演しました。(2回目には優勝)

現在民生文教委員会の委員長ですが、どのような気持ちで取り組まれていますか。

みんなが一緒にやっていけたらいいと常日頃から思っています。

また、「和」が大事であると考えているので、1期生も2期生も関係なく平等でやっていきたいと思っています。



欽ちゃんの仮装大賞
「赤い風船」